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          川崎 健輔 幹事 
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会長の時間をいただきました。 

吉成明市長、公務大変お忙しい中、当ロータリークラ

ブの例会にご出席くださいまして誠にありがとうござ

います。このあと、日立市のこれからの展望、市政方針

等お話を伺えることを大変楽しみにしております。 

本日は欠席しておりますが、鈴木幸一会員から連絡が

ありまして、今週の日曜日に日立中央ロータリークラブ

さんが主催しております「ひたち郷土かるた大会」があ

りまして、私まったく忘れておりまして、朝から栃木の

方にお悔やみに行ってしまいました。代わりに鈴木会員

が紹介を受けたということで、鈴木会員には申し訳なく

思っております。 

また、今日、村山がバナー補佐から連絡がありまして、

3 月にございます GSE のメンバーが確定し、それに向け

ての会長・幹事会が来週ある訳ですが、会員の皆様には

何かとお世話になるかと思いますのでよろしくお願い

いたします。 

ということで、本日の会長の時間はおわびとお願いと

させていただきます。 

 

 

 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔幹事幹事幹事幹事    

    

    

    

    

    

    

    

    

� 1 月 28 日に IM があります。バスが出ますのでご利

用ください。 

� GSE メンバーが決まりました。女性 3名、男性 2名。

ホームステイを希望しておりますので、よろしくお

願い致します。 

 

委員会委員会委員会委員会報告報告報告報告            

 

米山記念奨学会委員会     石川委員長 

 

� 当クラブの累積寄付が一定額に達し、米山功労クラ

ブとして感謝状が来ております。 

 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 21 名 13 名 61.76％ 0 名 61.76％ 1 名 

    

    

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX        川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長    
    

� 吉成市長ようこそお越し下さりありがとうござい

ます。卓話よろしく御願いいたします。 
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■幹 事  川  崎  健  輔 ■会報委員  遠  藤  陽  夫 

例 会 報 告 



鹿志村会長・川崎幹事・山本忠安・石川國博・ 

小山高一・木本貴一・長山行夫・白土仙三郎・ 

信太克己・小澤 興・弓野博司・大森孝之・ 

山縣敏史・大森昌弘・星 勝治・池澤 健・ 

川村昌弘・宮本尚彦・高島章行    

� 往復 7年、60 億キロの旅をしてきた「はやぶさ」帰

還カプセルを日立シビックセンターで見、感動しま

した。 

須田 晃    

    

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 30,000 円 累計額 827,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

名誉会員卓話 / 日立市長    吉成 明市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� まず、日頃の日立南ロータリーからのご支援ご協力

につきまして御礼申し上げます。    

� 震災直後、市に多額の復興寄付金をいただいたこと

を改めて御礼申し上げたいと思います。 

� 市長選に出馬をして2週間後に震災だったわけです

が、そういう状況の中で大久保の鹿島神社で祈祷を

受けた時、これは宿命、天命だと言われ、そういう

ことかと今現在頑張っております。 

� 9 月に日立市復興計画を作りました。期間は平成 25

年までの 3年間です。中心は、（１）市民生活の早

期の再建、（２）公共施設の復旧復興、（３）災害に

強いまちづくり、（４）これからのまちづくり「活

力ある未来都市ひたち」です。 

� 10 万円を上限とした家屋修理の補助金は、現在申請

が 1万件を超えております。その他補助金も合計す

ると 10 億円突破いたします。 

� 池の川体育館は、北側のガラスが全部落ち、柱が 13

本折れており、まったく使えない状態です。新しく

作りなおそうと計画しております。 

� 庁舎はつなぎ目が折れてしまいました。市民課、福

祉課、住宅課など窓口のある課は空き地を借りまし

て、市民安全のためプレハブに移しております。 

� 庁舎の建替には合併特例債を使おうと思っていま

す。後ろに新しい庁舎を作り、現在建物がある場所

を駐車場にしようという計画です。 

� 公共施設の復興には、200～250 億円はかかると思わ

れます。 

� 戸別無線機を 2 年で全戸へ配布したいと思います。 

� 震災時、ガソリンに困りましたので、桐木田にある

消防署にガソリンタンクを設計予定です。 

� 自助、共助、公助。 

� ハードだけでなくコミュニティをはじめとしたソ

フトの部門でも強化していきたいと思います。 

� 日立市は経団連から未来都市モデルプロジェクト

に選定されています。日立製作所大みか工場を中心

として、エコなまちづくりを考えています。 

� 6 号バイパスが旭町から鮎川まで伸びます。大畠先

生の尽力があったのではと思います。今後、県、国

とも力を合わせていきたいです。 

� 港、幹線などが整備されていないと、まちは衰えて

いくと思います。 

� 日立駅が建て替わりました。妹島先生が設計し、新

たな日立の顔となりました。 

� 今後とも、日立南ロータリークラブのますますの発

展と皆様のご健勝ご活躍を祈念申し上げまして、卓

話とさせていただきます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


